



L'Action catholique des femmes invite les femmes à se rencontrer, dialoguer, témoigner.

Ce lieu de parole, d'écoute et de réflexion
est un temps de fraternité ouvert à toutes les femmes.

Pour « un Venez et Voyez ! »

RDV à la Maison Paroissiale 15 rue Pasteur

51370 Saint-Brice-Courcelles

Le jeudi 19 janvier 2023 à 14h30.

L'Action catholique des femmes propose des lieux dans toute la France, un espace de paroles, d'écoute, de réflexion.

Nous accueillons les femmes de tous horizons, de tous âges, de tous milieux socioprofessionnels et familiaux.

Nous vivons dans une société mixte qui commence à l'école et se poursuit dans le travail, les loisirs. Nous sommes bien contentes de cette mixité mais nos conversations sont différentes, notre vision du monde, notre fonctionnement aussi.

Il y a des femmes qui ne connaissent pas L'Action catholique des femmes, n'ont même pas conscience de son existence et qui recherchent un lieu de parole, d'écoute, de réflexion et l'Acf peut répondre à leurs attentes.

Quand une femme rejoint le mouvement, elle dit JE et confronte sa parole à d'autres alors c'est une vraie ouverture. Dans les équipes où règnent le respect, la confiance, la foi porte. Les paroles sont entendues, lues. Les publications faites des témoignages sont présentées à la société et à l'Eglise grâce aux groupes de travail qui les recueillent.

Oui il y a certainement des femmes qui éprouvent le besoin de se retrouver pour échanger, partager sur leur quotidien, de prendre un temps pour soi et de réfléchir avec d'autres femmes sur divers sujets.

Ce temps de partage, de réflexion permet de faire une pause dans la vie si active et si remplie.

Alors pourquoi pas une nouvelle équipe d'Action catholique des femmes dans votre quartier, votre secteur ?